



CHRIS PIZZELLO / AP

George Clooney, en el momento de agradecer el galardón en un hotel de Beverly Hills

Clooney, entre los niños diabéticos y Berlusconi

El actor declarará en defensa del político el viernes en Milán

GABRIEL LERMAN
Los Angeles
Servicio especial



George Clooney fue la figura principal en la cita benéfica que tuvo lugar el sábado por la noche en el hotel Beverly Hilton de Los Angeles, y que, titulada *Carousel of Hope* (Tiovivo de la esperanza), se celebra cada dos años para beneficiar a los niños diabéticos. Fue espectacular la aparición del actor por la alfombra roja, con su novia, Stacey Keibler, lo cual concluyó de un plumazo con las especulaciones sobre un alejamiento entre los dos.

El evento reúne dinero para beneficiar a una institución fundada por la viuda del magnate petrolero Marvin Davis para encontrar una cura a la diabetes infantil. En cada ocasión, Barbara Davis entrega a una figura que se destaca por su contribución a causas benéficas el prestigioso premio Brass Ring, que este año le fue otorgado a Clooney.

Aunque el actor no dejó de regalar sonrisas, debe de estar algo inquieto por la decisión de la justicia italiana de convocarle (junto con su exnovia Elisabetta Canalis) para que testifique el próximo día 26 en el juicio contra Silvio Berlusconi en el caso Ruby. A Clooney lo presenta la defensa del político para acabar con la imagen de que se trataba de fiestas (a alguna fue el actor) con decenas de chicas a quienes el mandatario pagaba. ●



MARIO ANZUONI / REUTERS

Jane Fonda y Shirley MacLaine. Esta entregó el premio al actor



FRED PROUSER / REUTERS

Stacy Keibler, novia de Clooney



STEVE GRANITZ / GETTY IMAGES

Joan Collins



GREGG DEGUIRE / GETTY IMAGES

Carmen Electra